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Liebe Eltern, 

und wieder erwartet Sie eine Hauspost mit einigen Rückblicken auf Veranstaltungen der letzten Wochen. 
Die vielen schönen Bilder sollten aber nicht darüber hinwegtäuschen, dass wir in den Häusern sehr lern-
intensive Phasen erleben.  

Es ist schön zu sehen, wie sich viele Lerngruppen häuserübergreifend gebildet haben. Das Projekt 
„Schüler für Schüler“ wird in den Oberstufenhäusern aktiv umgesetzt und bietet individuelle Unter-
stützung, die von den Schülerinnen sehr geschätzt wird. Die Klausurergebnisse sind dabei ein wichtiger 
Bestandteil unserer Reflexionsgespräche, die den Schülerinnen helfen, ihre Fortschritte zu erkennen 
und gezielt an ihren Zielen zu arbeiten. 

Wir sind nun schon im Advent angekommen und das Haus ist dieser Zeit entsprechend stimmungsvoll 
geschmückt. Traditonell haben wir auch wieder einen Tannenbaum im Haus Aquila.  

Die Adventszeit ist nicht zuletzt eine gute 
Gelegenheit, Danke zu sagen: So haben wir in den 
Novemberwochen gemeinsam einen Adventska-
lender für unsere Reinigungskraft Frau Wasser-
mann gefüllt. Es war eine echte Überraschung 
und jede Schülerin hat ihren Teil dazu beigetra-
gen.  
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Rückblick Opernbesuch „Il barbiere di siviglia“ am 02. November 2024 

Die Veranstaltung in der Deutschen Oper am Rhein in Düsseldorf war für die Mädchen Anlass genug, 
sich entsprechend in stilvoller Abendgarderobe zu zeigen. 

 

 

 

 



 

  

 

 
St. Martin und der Blick hinter die Kulissen 

Die Oberstufenhäuser des Internates unterstützen das Projekt „St. Martinszug auf der Gaesdonck“ 
immer tatkräftig. In diesem Jahr haben die Mädchen eine ganz neue Martinsgeschichte vorgetragen 
und eingeübt.  



 

  

 

 

Ganz herzlichen Dank an Nora, Charlotte und Elli, die mit weiteren 
Mädchen aus dem Haus Aurora eine moderne Form der Martinsge-
schichte geplant, geprobt und durchgeführt haben.  

Wie möchten uns auch bei Qiyue, Margarethe, Kathi und Jinbei 
für die Unterstützung bei der Essensausgabe am Martinsabend be-
danken. 

Link zum Bericht:    https://www.gaesdonck.de/lichterzauber-
beim-gaesdoncker-sankt-martins-umzug/ 
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Jubiläumskonzert und Musical Filmpremiere 

Zum Abschluss des Jubiläumsjahres gab es im Vorfeld des Konzertes einen Empfand der Ehrengäste.  

Unsere Speakerin Nora hat zu diesem Empfang eine vielbeachtete und beeindruckende Rede gehalten 
und das bemerkenswerte Konzert im Anschluss war ein wahrlich krönender Abschluss des Festjahres.  

 
Auszug aus der Rede von Nora: 

Mit dem Jubiläum feiern wir, dass die Geschich-
ten von Menschen über Jahrzehnte hinweg an 
einem Punkt zusammenfinden. Dass sie einen 
gemeinsamen Weg gegangen sind, einen Ort ge-
funden haben, eine Heimat, die dennoch für jede 
und jeden von uns ihre ganz eigene Bedeutung 
trägt. 

Denn was Gaesdonck verbindet, dass kann die 
Zeit nicht trennen - auch 175 Jahre nicht. 



 

  

Weihnachtsmarktbesuch am ersten Adventwochenende 

Am ersten Adventwochenende haben wir den Krippenmarkt in Kevelaer und den Weihnachtsmarkt auf 
Schloss Walbeck besucht. Dies war eine richtig schöne Einstimmung auf die vor uns liegende Adventzeit 



 

  

 



 

  

 

Aquila Hauspullis sind angekommen 

Vom Entwurf und der Abstimmung über Qualität und Farbe bis hin zu den durchaus souveränen Preis-
verhandlungen mit mir über den Gruppenkassenzuschuss haben die Mädchen dieses Projekt ganz selb-
ständig umgesetzt. Herzlichen Dank Elli für deinen besonderen Einsatz rund um dieses Projekt. Die 
Pullis sind toll geworden! 

 

Ich wünsche Ihnen allen eine schöne Adventszeit 

Herzliche Grüße vom Gaesdoncker Campus  

Ivonne Voß  
Internatspädagogin 
Haus Aquila 


